

seine Reise fort, begleitet von Wingenund und zwölf Delawaren-Kriegern, die ihm bis zu den ersten Ansiedelungen das Geleit gaben.

Acht Tage nach ihrer Rückkehr waren Reginald und Prairievogel ein glückliches Paar. Der ehrwürdige Missionär segnete ihren Bund ein, und kehrte dann in das Land der Delawaren zurück, um auch seine letzten Tage dem schwierigen Berufe zu widmen, dem er sein ganzes Leben geweiht hatte. Seine Bemühungen waren nicht ohne Erfolg, und als Reginald einige Jahre später durch einen Besuch Kriegsablens und Wingenunds erfreut wurde, erfuhr er zu seiner nicht geringen Freude, daß der heldenmüthige Jüngling sich mit einem großen Theil seiner Krieger der Lehre des Evangeliums und zugleich den friedlichen Geschäften des Ackerbaus und der Viehzucht zugewandt hätte.